



Síntesis de medios

30 de junio de 2025

Primeras Planas

Dan golpe a huachicol; reportan 32 detenidos
Operan 500 colombianos en cárteles; la mayoría, en Michoacán
Trump descarta nueva prórroga en los aranceles
Llevan a García Luna a la prisión más extrema de EU junto a El Chapo
Golpe histórico a red de huachicol: García Harfuch
Afloran fuertes daños de huracán a cosechas de café, mango, plátano...
Dan golpe histórico contra el huachicol
Golpe al CJNG
¡Duelo de campeones!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Levantán Copa Insignia

El equipo de fútbol rápido de la **Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito** (Niké) se alzó con el campeonato ante su contrincante de la **Policía Auxiliar** en el Estadio Azteca, durante la Cuarta Edición del Torneo "Copa Oxxo Insignia 2025". [Reforma](#) / [Metro](#)

Imagen del día

Por instrucciones de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, policías entregaron trípticos e Informaron a los vecinos sobre el Modelo de Proximidad "**La Policía Cerca de Ti**" en la zona oriente. [Reporte Índigo](#)

Alerta SSC de zonas donde hay robos en la compra-venta de autos

La policía capitalina ha identificado puntos donde se cometen la mayoría de los fraudes y robos relacionados con la compra-venta de vehículos a través de redes sociales, como los límites entre las alcaldías Iztapalapa, Tláhuac y Milpa Alta, en las colonias Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, Buena Vista, San Lorenzo Tezonco, San Miguel Zapotitlán y la zona de Minas. Por ello, **la SSC** incorporó una nueva herramienta de en su aplicación Mi Policía, denominada Mi Compra Segura, para auxiliar a los compradores. [El Universal](#) / [+ Chilango](#)

Roban datos personales con obsequios ficticios

Una nueva modalidad de fraude circula en sitios web, plataformas de mensajería y redes sociales. Consiste en ofrecer regalos, aprovechando la suplantación de marcas importantes para robar información sensible como cuentas bancarias, datos personales e incluso, el hackeo de dispositivos móviles. Según **la Policía Cibernética** de la capital, el 50% de estos fraudes se origina en redes sociales como Facebook o Instagram, mientras que el resto se reparte en WhatsApp o Telegram y TikTok. [Basta](#)

Salvan a recién nacida

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** atendieron una emergencia por un bebé abandonado en calles de la colonia Lomas de San Ángel Inn, de la alcaldía Álvaro Obregón. Una mujer policía arribó al lugar y cargó a la bebé en lo que llegaban los servicios de emergencia. Los policías dieron parte a las autoridades ministeriales correspondientes. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)



Síntesis de medios

30 de junio de 2025

Personal policial atiende parto

Agentes de la **SSC** auxiliaron en calles de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, a una mujer que se encontraba en labor de parto. Ante el inminente nacimiento, los oficiales recibieron a una bebé. Más tarde llegaron los servicios de emergencia y las trasladaron a un hospital. [Excélsior](#)

Dan toallas sanitarias a reclusas

La organización Mujeres Unidas por la Libertad México A.C. (Muxll) y el Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación de la Ciudad de México (Copred) donaron 3 mil 600 paquetes de toallas sanitarias para presas de los **penales Santa Martha Acatitla** y **Tepepan**. El objetivo de este donativo es promover el acceso a una salud digna que contemple proporcionar productos sanitarios y atención médica a mujeres en cárceles de la CDMX. [Excélsior](#)

Desarticulan organización criminal dedicada al robo de hidrocarburos

El secretario de la SSPC, Omar García Harfuch, dio a conocer que, gracias a información de Inteligencia se logró dismantelar una de las principales organizaciones criminales dedicadas al robo y la comercialización ilícita de hidrocarburos en la zona centro del país. En la alcaldía Tlalpan, se realizó un despliegue coordinado con la **Policía de la CDMX** y la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Gobierno, donde se detuvo a Luis Miguel "N", "El Flaco de Oro", uno de los principales líderes de la célula delictiva encargado de organizar a los operadores que trasladan el hidrocarburo en la carretera "Querétaro-México", así como en los estados de Hidalgo y Querétaro. [Reporte Índigo](#) / [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#)

Caen dos integrantes de "Los Ilusionistas"

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Plateros detuvieron a dos sujetos presuntos integrantes de una banda dedicada al robo de tiendas de conveniencia conocidos como "Los Ilusionistas", en calle Tiziano, de la colonia Alfonso XIII, alcaldía Álvaro Obregón. Según informes policiacos están relacionados con, al menos, cinco robos. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

Roba menor celulares en show de Firme

Una menor fue detenida por **elementos de la PBI**, adscritos a la **SSC**, luego de ser sorprendida con teléfonos celulares robados durante el concierto del Grupo Firme en el Estadio GNP, en la alcaldía Iztacalco. [Basta](#)

Arrestan a dos por robo a pizzería en la Narvarte

Elementos de la SSC capitalina, que forman parte de Blindar BJ, detuvieron a dos hombres, uno de ellos menor de edad, por un robo en una pizzería sobre la avenida Eugenia, esquina con calle Petén, colonia Narvarte Poniente, en la Benito Juárez. [El Universal](#)

Asesinan a sujeto de una puñalada

Un hombre fue asesinado a puñaladas tras sostener una riña con otro sujeto, en la calle Manantiales y Cerrada de los Manantiales de la colonia San Pablo Chimalpa, alcaldía Cuajimalpa; el responsable fue detenido minutos más tarde por **elementos de la SSC** y llevado ante el Ministerio Público. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Cuidarán a los menores

La más reciente reforma a la Ley de Turismo de la CDMX ordena a los locales que presten el servicio de hospedaje y a los anfitriones en la capital a reforzar las medidas de seguridad para la protección de niñas, niños y adolescentes, como una forma de evitar la explotación sexual infantil. Un cambio en la ley es la capacidad que tendrá la Secretaría de Turismo para promover y fomentar, en coordinación con la Semovi y **la SSC**, la identificación de las necesidades de señalización en las vías de acceso a las zonas turísticas y la regulación del transporte turístico. [El Sol de México](#)



Impulsan en el Congreso de la capital cambios para regular el uso de motos y evitar delitos

El diputado morenista, Fernando Zárate Salgado, alertó que entre los retos que enfrenta la capital y se debe atender cuanto antes, está el de la movilidad, mientras que el legislador panista, Mario Enrique Sánchez Flores, dijo que es preciso buscar la seguridad de las personas usuarias de motocicleta. Por otra parte, según datos de la **SSC**, en el 60 por ciento de los robos violentos cometidos en lo que va del año, estuvieron involucrados motociclistas. [La Prensa](#)

Extorsión en comercios de CDMX supera monto para impulso a PyMes

El presidente de la Canaco local, Vicente Gutiérrez Camposeco, señala que las denuncias por el delito de extorsión han aumentado tras la implementación de la Fiscalía especializada en este ilícito; pide que autoridades brinden más confianza. Y aunque aseguró que el crecimiento de la incidencia entre el último trimestre de 2024 y el primero de 2025 fue bajo, "no estamos satisfechos porque hay mucho qué hacer, mucho por trabajar, pero digamos que tanto la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** como la Fiscalía están haciendo buen trabajo". [La Razón](#)

Investigan suicidio de extorsionador

La FGJ capitalina investiga la muerte del reo Fernando León, quien presuntamente se suicidó antes de entrar a una audiencia en los juzgados del Reclusorio Oriente, en la alcaldía Iztapalapa. La **SSC** informó en un comunicado que los hechos ocurrieron en el área de Galeras que conduce a las Salas de audiencias del Tribunal en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, se encontraba en la Unidad de Gestión Administrativa 10 del Poder Judicial de la CDMX para audiencia por extorsión, cuando repentinamente sacó un arma de fabricación casera que portaba entre sus ropas, la cual detonó y se mató. [Basta](#)

Metro detiene a hombre por robar panel de control

Autoridades capitalinas del Estado de México detuvieron a un individuo que presuntamente robó el panel de tarjetas electrónicas de un tren del Metro en la Línea B; el sujeto fue puesto a disposición del MP. El STC Metro dio a conocer a través de un comunicado que **personal de la Policía** asignado a la vigilancia de las estaciones de la Línea B detuvo a un hombre que abrió en uno de los vagones el panel en el que se encuentran instaladas las tarjetas electrónicas. [24 Horas](#)

"Se escuchó un tronido, se hundió"

Vecinos afectados por el socavón al interior de una vivienda en calle Camino de los Toros 3, en la colonia América, alcaldía Miguel Hidalgo, pidieron a las autoridades soluciones y no palabras. La calle permanece bajo el resguardo de una patrulla de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuyo elemento está al pendiente para que nadie trate de ingresar al inmueble. [El Sol de México](#)

Se inundan vías

Por las fuertes lluvias, las vías de la Línea 8 del Metro se inundaron causando la suspensión del servicio este domingo en las estaciones Coyuya, La Viga, Santa Anita e Iztacalco. Varios transportes de la **SSC** iniciaron el apoyo a usuarios. [El Gráfico](#)

A policía se le va un tiro por sacar su celular

Julio César, un policía de Investigación, fue detenido por disparar en contra de su compañera. La uniformada del **sector Pantitlán**, de nombre Elizabeth, fue trasladada de emergencia al hospital con una herida en la pierna. De acuerdo con informes policiacos, el sábado, ambos agentes adscritos al sector Pantitlán cubrían el turno, cuando ocurrió el lamentable percance. [El Gráfico](#)



Atoran a pareja criminal

Una pareja fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras protagonizar un tiroteo, persecución y choque en calles Allende, en la colonia Torres de Potrero, alcaldía Álvaro Obregón. Al identificar y tratar de detener al vehículo, los tripulantes se negaron a detenerse y uno de ellos sacó un arma para disparar contra los oficiales. La persecución culminó en la colonia Santa Fe Peña Blanca, donde el vehículo se impactó contra dos patrullas que formaban una valla para impedir su paso. [Basta](#)

En rebase fatal muere un biker

Un motociclista perdió la vida y su acompañante resultó herido tras chocar contra un automóvil que daba la vuelta y al cual quisieron rebasar sobre avenida Tláhuac, en la colonia Estrella Culhuacán, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona y detuvieron al conductor de la camioneta, mientras paramédicos del ERUM trasladaron al herido a un hospital de la zona. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Pegan fuertes lluvias al poniente; se desborda presa

Las fuertes lluvias que se registraron la tarde del domingo provocaron inundaciones en pasos a desnivel, caída de árboles y el desbordamiento de una de las presas del Río Becerra, conocida como San Francisco, en la alcaldía Álvaro Obregón. En esa demarcación, personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cerró la circulación en las calles Antonio Caso y Mina, en la colonia Ampliación Los Alpes, donde se reportó un encharcamiento y drenaron el alcantarillado, además brindaron apoyo al conductor de un vehículo de alta gama que se quedó atascado. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Suspenden 30 chelerías irregulares en 5 alcaldías

Al menos 30 puntos de venta de alcohol que operaban sin los permisos correspondientes fueron suspendidos durante la aplicación del programa La Noche es de Todos, informó la Secgob. Autoridades capitalinas implementaron las revisiones tras recibir denuncias ciudadanas relacionadas con venta de alcohol en la vía pública, expendio a menores de edad y peleas. En Iztapalapa se intervino en las colonias San Nicolás Tolentino, Cerro de la Estrella, San Juan Xalpa, San Lorenzo Tezonco, Lomas Estrella, Santa María Aztahuacan y San Antonio Culhuacán. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Bajan un 73% los delitos en Iztapalapa

Tras destacar el impacto positivo de los centros comunitarios "Utopías" en Iztapalapa, la diputada Valeria Cruz afirmó que estos espacios, ubicados en zonas con alto rezago social, han reducido la incidencia delictiva hasta en un 73%. Ejemplificó que, en la Biblioteca Central de Iztapalapa, los delitos de alto impacto bajaron de 176 casos en 2018 a 65 en 2023, mientras que en general la criminalidad disminuyó 63% en áreas aledañas a estos complejos culturales. [Basta](#)

Columna Binoculares: ¿Perfil adecuado?

Recientemente, los reflectores se han posado sobre la titular de la Agencia de Atención Animal, Ana Villagrán, luego de que se dieran a conocer imágenes de cómo trata a sus animales de compañía y la manera en la que los tiene. Sus vecinos ya no la soportan pues fueron ellos mismos quienes filtraron las imágenes de la funcionaria y la forma en la que convive con sus mascotas. Lo raro es que hace unos días, vecinos morenistas de la alcaldía Benito Juárez comentaron que, para atender el caso de un can en posible estado de maltrato, mejor le llaman a Lety Varela, quien fue directora de la **Brigada de Vigilancia Animal** y quien ahora es magistrada del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, ¿será que saben que Villagrán en verdad no hace mucho por los animales? [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

30 de junio de 2025

Policiaco

Riña en feria patronal deja un muerto a tiros

Durante los festejos patronales de San Pedro Sideral en calle Sur 25, de la colonia Leyes de Reforma Segunda Sección, alcaldía Iztapalapa, un hombre fue asesinado a balazos en medio de los juegos mecánicos, donde se registró una riña. Al lugar arribaron efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes encontraron al hombre inconsciente, por lo que solicitaron el apoyo de paramédicos, los cuales lo diagnosticaron sin signos vitales. El responsable logró escapar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Se estrella pareja en su auto con su bebé a bordo

Una pareja que circulaba en su auto invadió el sentido contrario de la vialidad y para evitar chocar con otro auto se impactó contra un muro de concreto sobre avenida División del Norte, en la alcaldía Xochimilco, un bebé que viajaba con ellos fue rescatado entre los fierros retorcidos. [Basta](#)

Pareja muere intoxicada en el cuarto de baño

Una pareja fue hallada sin vida al interior del baño de su domicilio ubicado en avenida Constitución, en la colonia San Pablo Chimalpa, alcaldía Cuajimalpa. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes diagnosticaron a la pareja sin signos vitales por posible intoxicación. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Jugada final en la cancha

Un hombre fue sorprendido por un posible infarto cuando disputaba un partido de fútbol en el deportivo de San Pedro Mártir localizado en la calle Mirasol 16, alcaldía de Tlalpan. **Elementos de la SSC** arribaron al lugar para atender la emergencia, sin embargo, el sujeto ya no contaba con signos vitales. [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Arrancó 38 vidas

Desde 2009, René ha permanecido **en el sistema penitenciario**, resultado de una vida inmersa en el crimen organizado. Su testimonio ofrece una perspectiva directa sobre las dinámicas de la delincuencia, las consecuencias personales y la corrupción sistémica. A pesar de los daños causados, René expresa un deseo de reinserción, buscando un nuevo comienzo alejado de su pasado criminal. [El Gráfico](#)

Justicia

Denuncia despojo; FGJ desdeña caso

A Maricela le tomó 25 años de trabajo poder pagar su departamento en la alcaldía Iztapalapa y ahora padece porque una mujer está despojándola del mismo, mientras personal de la FGJ se niega a tomar su caso. [Reforma](#)

Sabotean en CDMX equipo de espionaje

La Administración de Miguel Ángel Mancera (2012-2018) en el Gobierno de la CDMX adquirió dos equipos de espionaje telefónico supuestamente para vigilar a políticos y, al término de su gestión, uno de los dispositivos fue dañado para impedir que se conociera la identidad de los que eran objeto de seguimiento. Así lo establece una investigación de la FGJCDMX, la cual dio lugar a, al menos, 10 órdenes de aprehensión por violación de la comunicación privada, aunque algunos de los imputados ya fueron liberados por falta de elementos. [Reforma](#)



Imagen Destacada

REFORMA
EDUCACIÓN DE MÉXICO
Salvan a recién nacida



Cortesía SSC